
ACTA  

SESIÓN EXTRAORDINARIA DEL CONSEJO DE DEPARTAMENTO 

DE COMUNICACIÓN AUDIOVISUAL Y PUBLICIDAD 

DEL 28 DE OCTUBRE DE 2022 

 

 

 

 

ASISTENTES: 

 

ALMANSA MARTÍNEZ, ANA 

ÁLVAREZ NOBELL, ALEJANDRO 

ALVARADO JÓDAR, ALEJANDRO 

CAMPOS GARCÍA, JOSÉ LUIS 

CASTILLO DÍAZ, ANA 

CASTILLO ESPARCIA, ANTONIO 

CASTILLERO OSTIO, ELIZABET 

CHAMIZO SÁNCHEZ, ROCÍO 

GARCÍA LÓPEZ, MARCIAL 

JORGE ALONSO, ANA 

LOBILLO MORA, GEMA 

LÓPEZ VILLAFRANCA, PALOMA 

MAÑAS VALLE, SEBASTIÁN 

MORENO, FCO. JAVIER 

REPISO CABALLERO, RAFAEL 

RODRÍGUEZ FUENTES, CARMEN 

RUIZ MORA, ISABEL 

RUIZ MUÑOZ, MARÍA JESÚS 

RUIZ DEL OLMO, FCO. JAVIER 

VICENTE DOMÍNGUEZ, AÍDA DE 

 

AUSENCIAS EXCUSADAS: 

 

AGUILERA MOYANO, MIGUEL DE 

BARQUERO ARTÉS, CONCHA 

BLANCO RUIZ, SONIA 

CASTRO HIGUERAS, ANTONIO 

CRISTÓFOL RODRÍGUEZ, CARMEN 

MARTÍN MARTÍN, PENÉLOPE 

MUÑOZ JIMÉNEZ, JOSÉ 

OLIVEIRA, ANDREA 

PÉREZ ORDÓÑEZ, CRISTINA 

RUIZ SAN MIGUEL, JAVIER 

SÁIZ DÍAZ, MARÍA JESÚS 

 

 

 

 

 

 



Comienza la sesión a las 10:05 horas. 

 

 

1. APROBACIÓN, SI PROCEDE, DE LAS MODIFICACIONES EN LA 

ASIGNACIÓN DOCENTE APROBADA EN EL CONSEJO DE 

DEPARTAMENTO DEL 27 DE JUNIO 

 

El director del departamento explica que las modificaciones que, a continuación, hay 

que aprobar son consecuencia de la resolución de las plazas de ayudantes del 2017, que 

ha supuesto el cese de la actividad de alguno/as compañeros/as y la incorporación de 

otros y otras, a quienes presenta al Consejo y da la bienvenida. A continuación, cede la 

palabra a la secretaria del departamento para proceder a la explicación oportuna de las 

modificaciones dadas, recogidas en los documentos anexados a la Convocatoria, y 

aprobarlas.  

 

La secretaria del departamento manifiesta la gran dificultad que ha supuesto los cambios 

efectuados sobre la asignación, teniendo en cuenta la necesidad de adaptar, lo mejor 

posible, la docencia de los profesores que finalizaban su actividad en el departamento 

con la docencia que debían asumir los nuevos docentes que se incorporaban al Centro, 

con un curso académico ya iniciado y unos horarios que se solapaban en los necesarios 

reajustes que se han tenido que hacer. Igualmente, agradece la colaboración de los y las 

profesores y profesoras implicados e implicadas en esta ardua tarea.  

 

Finalmente, tras la intervención de la secretaria, quedan aprobadas por asentimiento las 

modificaciones llevadas a cabo sobre la asignación docente (se adjunta al Acta la 

asignación docente con las modificaciones aprobadas). 

 

 

2. RENOVACIÓN DE LA COMISIÓN ASESORA DE BAREMACIÓN DEL 

DEPARTAMENTO 

 

El director de departamento comunica a los miembros del Consejo que hay que renovar 

la Comisión Asesora de Baremación del Departamento. Informa que, de la Comisión 

actual formada por Francisco Javier Ruiz San Miguel, Juan Salvador Victoria, Sebastián 

Mañas, Ana Sedeño y Antonio Castillo, tres han presentado su dimisión, que son: Ana 

Sedeño, Juan Salvador Victoria y Sebastián Mañas. De tal forma, hay que elegir a 

otros/as tres compañeros/as para que formen parte de dicha comisión. Antonio Castillo 

da a conocer que los profesores Carlos de las Heras y José Muñoz han manifestado su 

interés en ser miembros de la comisión en cuestión y que faltaría tan solo un miembro 

más, teniendo en cuenta que deben ser cinco. En este sentido, se dirige a los miembros 

del Consejo para saber si alguno/a está interesado/a. Considerando que nadie se presenta 

para formar parte de la comisión, se procede a un sorteo que se resuelve con Paloma 

López como nueva integrante. De tal forma, queda aprobada por asentimiento la 

siguiente Comisión Asesora de Baremación: 

      

- Antonio Castillo Esparcia   

- Carlos de las Heras Pedrosa 

- Francisco Javier Ruiz San Miguel 

- José Antonio Muñoz Jiménez 

- Paloma López Villafranca 



 

3. APROBACIÓN, SI PROCEDE, DEL CALENDARIO PARA LAS 

ELECCIONES DE REPRESENTANTES DE ESTUDIANTES EN 

CONSEJO DE DEPARTAMENTO PARA EL CURSO 2022-2023 

 

El Consejo de Departamento acuerda y aprueba por asentimiento establecer como 

periodo para llevar a cabo las elecciones de Representantes de Estudiantes el que se 

indica a continuación: del 2 al 18 de noviembre del año en curso. 

 

Se acuerda que, desde el departamento, se comuniquen estas fechas a todo el 

profesorado. 

 

4. ASUNTOS ECONÓMICOS   

 

El director de departamento recuerda que tenemos un plazo máximo, hasta finales de 

noviembre, para comunicar los gastos a la administrativa del departamento y que solo 

podemos acumular nuestro presupuesto durante dos años. La profesora Ana Jorge 

propone, de cara a la próxima asignación económica, establecer el día 30 de octubre 

como fecha límite para que cada profesor/a comunique sus gastos y que la cantidad 

sobrante, a partir de esta fecha, quede a disposición del departamento para compras que 

requiera. En este sentido, la profesora Isabel Ruiz plantea al Consejo qué ocurre con los 

Congresos que tengan lugar su celebración en noviembre y los gastos que conlleven. 

Tras el debate generado en torno a esta cuestión, se acuerda que el docente interesado 

comunique al departamento la reserva de la cantidad que corresponda a los gastos que 

va a realizar.  

 

Finalmente, se aprueba por asentimiento la propuesta de la profesora Ana Jorge.  

 

 

5. PETICIÓN DE PLAZAS DE PROFESOR TITULAR DE UNIVERSIDAD 

 

El director de departamento da a conocer dos solicitudes de Plaza de Profesor/a Titular 

de Universidad motivadas por la acreditación obtenida por la ANECA de la profesora 

Andrea Oliveira y del profesor Rafael Repiso. Antonio Castillo da lectura a las 

propuestas de tribunal para la comisión titular y suplente de dichas plazas.  

 

 

Lectura de la solicitud de plaza y de la propuesta de tribunal de la profesora Andrea 

Oliveira Dos Santos: 

 

Comisión Titular: 

 

Presidente: Antonio Castillo Esparcia 

Vocal 1: Marta Martín Llaguno 

Vocal 2: Jordi Xifra Triadú 

Vocal 3: Paul Capriotti Peri 

Vocal 4: Ana Almansa Martínez 

 

 

 



Comisión Suplente: 

 

Presidente: Elena Olabarri 

Vocal 1: María José Canel Crespo 

Vocal 2: Antonio Pineda Cachero 

Vocal 3: Francisco Cabezuelo Lorenzo 

Vocal 4: Isabel Ruiz Mora 

 

A continuación, se aprueba por asentimiento la propuesta de solicitud de plaza y de 

tribunal de la profesora Oliveira Dos Santos. 

 

Se procede a la lectura de la solicitud de plaza y de la propuesta de tribunal del profesor 

Rafael Repiso Caballero: 

 

Comisión Titular: 

 

Presidente: Javier Marzal Felici 

Vocal 1: Antonio Castillo Esparcia 

Vocal 2: Victoria Tur Viñes 

Vocal 3: Juan Salvador Victoria Mas 

Vocal 4: Nekane Parejo Jiménez 

 

Comisión Suplente: 

 

Presidente: Manuel Gertrúdix Barrio 

Vocal 1: Patricia Núñez Gómez 

Vocal 2: Carmen Caffarel Serra 

Vocal 3: Agustín Gómez Gómez 

Vocal 4: Ana Almansa Martínez 

 

Queda aprobada por asentimiento la propuesta de solicitud de plaza y de tribunal del 

profesor Rafael Repiso Caballero. 

 

 

Se levanta la sesión a las 10:44 horas. 

 

Málaga, 28 de octubre de 2022 

 

 

 

VºBº Antonio Castillo Esparcia   Fdo.: Rocío Chamizo Sánchez  

Director del Departamento    Secretaria del Departamento 

    

 

 

 

VºBº Ana Castillo Díaz 

Subdirectora del Departamento 
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